
REQUERIMENTO
N º 781/2010

Solicita informações ao Senhor Prefeito do Município de São Sebastião.

“
Sobre  a  execução  da  obra  do  acesso  na 
Angra de São Francisco”  

Senhor Presidente,

Considerando que em 20 de maio p.p.. foi protocolizado o requerimento n º 349/10, o 
qual foi lido na sessão ordinária do dia 25.05.10 e aprovado por unanimidade;

Considerando que nas perguntas feitas ao Chefe do Executivo pedia-se para que fosse 
analisada a possibilidade da construção do acesso a Angra de São Francisco, a previsão 
para efetivá-la e se houvesse algum impedimento que fosse apontada outra solução para o 
problema (doc. j.);

Considerando que  na data de 14 de junho, fora enviado através do ofício n º 548/10 a 
resposta ao requerimento supra citado ( doc. j.);

Considerando que  na  resposta  ao  item  1  ficou  constando  que  “  A  existência  da  
possibilidade, somente será possível se afirmar, mediante estudos detalhados do local e  
do  fluxo  viário.  Para  tanto   solicitamos  o  prazo  de  90  dias para  a  conclusão  dos 
mesmos e, conforme o caso, a apresentação de projeto com solução para o problema.” 
(sic. grifos nossos);



Considerando que da data da resposta até os dias de hoje já se passaram seis meses, e 
nenhuma providência foi tomada;

REQUER-SE, depois de cumpridas as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  ERNANE  BILOTTE  PRIMAZZI,  Prefeito  do 
município de São Sebastião para informar esta casa de leis o que segue:

1) – Já foi feito o estudo detalhado citado na 
resposta do requerimento anterior?

2)  –  O  que  ficou  concluído  pela  equipe 
técnica?

3) – Se ainda existe o citado estudo, quando 
V.Exa. irá determinar que o mesmo seja realizado?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 09 de dezembro de 2010.
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